

The way

Dirección de: Emilio Esteves
2010 (121')



Vocabulario y expresiones:

Credencial – La credencial del peregrino es un documento que se entrega a los peregrinos que quieren recorrer el Camino a pie, en bicicleta o a caballo, y es necesario para tener acceso a los albergues y para obtener la 'Compostela'.

La Compostela - En Santiago, la oficina de atención al peregrino expedirá la Compostela (también denominada compostelana) si hemos recorrido los últimos 100 kilómetros a pie o 200 en bicicleta. La Compostela es un documento centenario que acredita haber realizado el Camino.

Dormir la mona - Exp. fam. Dormir la borrachera. 'Mona' significa aquí embriaguez.

Chupito – Un 'chupito' es una mezcla de bebidas alcohólicas o no, que se toma en pequeños vasos y de un solo trago. Normalmente tienen nombres curiosos y sugerentes.

Pinchos – Un 'pincho' o 'pintxo' es un plato típico de la gastronomía vasca que se suele tomar como aperitivo. Es una pequeña rebanada de pan sobre la que se coloca una pequeña ración de comida. Recibe este nombre porque tradicionalmente se sujetaba la comida al pan con un palillo.

Tapas- La tapa era un aperitivo que se servía en un bar o restaurante acompañando a la bebida, generalmente sin coste económico adicional. La forma habitual de consumirla era tomando una o dos por local junto con la bebida que se pedía (con cada bebida se servía una tapa) para luego irse a otro bar, donde se repetía el proceso.

Estar de cachondeo – Exp.fam. Estar de broma, hacer jugera o divertirse animadamente

Pelmazo - Fig. y fam. Persona molesta, fastidiosa e inoportuna.

Ni de coña – Exp. fam. Ni en broma, de ninguna manera.

Sacar de quicio - Exp. Exasperar, perder el control. Sacar alguien de sus casillas.

Venir de perlas – Exp. Que viene muy bien, que es oportuno, que es conveniente en ese momento.

Payo - Entre los gitanos, se aplica a la persona que no pertenece a su raza.

iVaya pasada! – Exp.fam. Denota entusiasmo por algo que se considera extraordinario, estupendo, maravilloso y que va más allá de lo que uno podía esperarse.

Para saber más:

'The way' se estrenó durante el año Xacobeo, unos días después de la visita del Papa Benedicto XVI a Santiago. Fue una cinta aplaudida por el público gallego y patrocinada por 'Xacobeo 2010' con la participación de TVG y la Xunta de Galicia. Obtuvo, no solo la aprobación, sino también la carta blanca del Arzobispado para filmar en el interior de la Catedral. Esta película difundirá, a decir de sus creadores, el espíritu del Peregrinaje a Compostela entre el público estadounidense. "Se trata de educar a la ciudadanía americana en lo que es el Camino" ha explicado el director.

<http://www.laopinioncoruna.es/>

'The Way' participó en el 35º Festival Internacional de cine de Toronto y en la Muestra de Cine Espiritual de Barcelona de 2010.

La poesía que acompaña al peregrino durante el Camino :

Proverbios y cantares - XXIX

*Caminante, son tus huellas
el camino y nada más;
Caminante, no hay camino,
se hace camino al andar.
Al andar se hace el camino,
y al volver la vista atrás
se ve la senda que nunca
se ha de volver a pisar.
Caminante no hay camino
sino estelas en la mar.*

Antonio Machado (Sevilla, 1875 – Colliure 1939)

Es una de las figuras máximas del modernismo hispánico.

<http://www.poetasandaluces.com>

Una proposta para conversar:

"¿Puedo vivir feliz simplemente con lo que puedo llevar a mis espaldas?"

"Todos necesitamos la comunidad, todos nos necesitamos unos a otros, aunque caminemos solos".

A la pregunta: ***¿Qué pretende transmitir con esta película?***, Martin Shenn responde:

Que el Camino de Santiago es la metáfora más genial de la vida. La vida es un largo viaje: lo hacemos solos, pero terminamos recorriéndolo con otros. Además, sabes dónde terminarás, pero no cómo. Ni mental ni físicamente.

<http://www.noticias.com/>

iLa vida no se elige, se vive

In collaborazione con
In Zusammenarbeit mit

